
  
  
 

SINTESI GIONALISTICA  
Consiglio comunale dell’8 giugno 2010 

 
Manca il numero legale in Consiglio comunale 

 
Dopo aver discusso i question time , il Consiglio comunale, presieduto da Leonardo Impegno, ha aperto i lavori 
alla presenza di 31 consiglieri. 
 
Questo l’appello iniziale: 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente; 
Alvino Federico: assente; 
Ambrosino Raffaele: assente; 
Anniciello Mariano: presente; 
Benincasa Fabio: presente; 
Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: presente; 
Caccavale Erasmo:assente; 
Carbone Gennaro: assente; 
Carotenuto Raffaele: presente; 
Centanni Gennaro: presente; 
Cigliano Dario: assente; 
Cilenti Saverio: presente; 
De Masi Roberto: assente; 
De Simone Achille: assente 
D’Esposito Mario: presente; 
Di Marzio Emilio: presente; 
Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: presente; 
Fucito Alessandro: presente; 
Funaro Antonio: presente; 
Galiero Salvatore: presente; 
Giordano Alfredo: presente; 
Giudice Rosario: assente; 
Guerriero Salvatore: presente; 
Impegno Leonardo: presente; 
Lamura Carlo: assente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: assente; 
Lupo Vito: presente; 
Malvano Mariano: assente; 
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: assente; 
Migliaccio Carlo: assente; 
Minisci Francesco: presente; 
Minopoli Umberto: assente; 
Monaco Ciro: assente; 
Montemarano Emilio: assente; 
Moretto Vincenzo: presente; 
Moxedano Francesco: presente; 
Nicodemo Francesco: presente; 
Marco Nonno: assente; 
Palladino Giovanni: presente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Palomba Stefano:assente; 



  
  
Parisi Salvatore: presente; 
Renzullo Claudio: assente; 
Russo Vincenzo: presente; 
Sannino Gaetano: presente; 
Sannino Pasquale: presente; 
Santoro Andrea: assente; 
Scala Raffaele: assente; 
Schifone Luciano: assente; 
Signoriello Ciro: assente; 
Simeone Carmine: presente; 
Varriale Ciro: assente; 
Varriale Salvatore: assente; 
Venanzoni Diego: presente; 
Verde Francesco: presente; 
Vitobello Francesco: assente; 
Zimbaldi Luigi: presente; 
 
 
 
E’ seguito l’ intervento ai sensi dell’art.37 dei consiglieri Fucito, Ambrosino, Signoriello (che ha preannunciato 
la presentazione di un ordine del giorno sottoscritto dai gruppi di opposizione per l’annullamento delle prove 
concorsuali del Comune), Nonno, Mansueto, Moretto, Lamura, Antonio Borriello, Minisci e Santoro. 
È seguita la comunicazione del Sindaco Rosa Iervolino Russo sulla questione della Gesac. 
“A seguito della decisione del gruppo spagnolo Ferrovial, proprietario della Baa Italia, di disfarsi della quota 
maggioritaria detenuta in Gesac, sia il Comune che la Provincia, titolari di una quota uguale del 12, 5%, hanno 
avuto la possibilità, come prevede la legge, di esercitare il diritto di prelazione. Purtroppo l’offerta non era 
frazionabile e l’impegno finanziario di 155 milioni di euro assolutamente non sostenibile. Subito, però, mi sono 
attivata e ho acquisito l’informazione che il potenziale gruppo acquirente, F2I, è uno dei più forti fondi 
d’investimento italiani, composto da banche e casse di risparmio. Questo gruppo, inoltre, assumerebbe tutti gli 
impegni contenuti nel piano aeroportuale regionale: Capodichino, costruzione dell’aeroporto di Grazzanise e 
dell’aeroporto turistico di Pontecagnano. Garantita anche la tutela occupazionale del personale sia per i 
dipendenti della Gesac che di Alitalia”. 
Sull’alienazione, nonostante le garanzie della F2I, il consigliere Ambrosino ha ipotizzato un ulteriore incontro in 
commissione. Alla richiesta si è associato il consigliere Mastranzo, anche per rafforzare la tutela dei lavoratori 
in sofferenza di queste due società. Il presidente della Commissione Sviluppo, Salvatore Galiero, ha ricordato 
che congiuntamente alla commissione Bilancio, la questione è stata già discussa anche per recepire le 
preoccupazioni delle organizzazioni sindacali. 
Subito dopo, il Presidente Impegno ha illustrato l’atto deliberativo relativo all’istituzione del Forum dei giovani 
del Comune di Napoli, ricordando che la città di Napoli è l’unica città italiana non dotata di tale organismo e ne 
ha pertanto auspicato l’accelerazione dell’iter costitutivo. Il Forum, infatti, ha detto Impegno, avvicina i giovani 
alla politica ed alla vita democratica e consente a ragazzi dai 16 ai 29 anni, eletti in modo trasparente e su base 
territoriale, di collaborare alle attività del Consiglio.  
Si è aperta la discussione generale con interventi dei consiglieri Funaro, Moxedano ed Ambrosino.  
“Atto di estrema importanza- cosi ha definito il Sindaco questa delibera- non legato al decentramento ma teso al 
riavvicinamento dei giovani alla politica. Attraverso lo strumento della partecipazione, giovani da 16 a 29 anni 
potranno contribuire a  vivacizzare il territorio e la comunità.” 
Il consigliere Lamura, concorde sull’importanza del provvedimento ma rammaricato per la scarsa 
partecipazione al dibattito, ha chiesto la verifica del numero legale.  
 
Questo l’appello: 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente; 
Alvino Federico: assente; 
Ambrosino Raffaele: assente; 
Anniciello Mariano: presente; 
Benincasa Fabio: assente; 
Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: presente; 



  
  
Caccavale Erasmo:assente; 
Carbone Gennaro: assente; 
Carotenuto Raffaele: presente; 
Centanni Gennaro: presente; 
Cigliano Dario: assente; 
Cilenti Saverio: presente; 
De Masi Roberto: assente; 
De Simone Achille: assente 
D’Esposito Mario: presente; 
Di Marzio Emilio: presente; 
Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: presente; 
Fucito Alessandro: presente; 
Funaro Antonio: presente; 
Galiero Salvatore: presente; 
Giordano Alfredo: presente; 
Giudice Rosario: assente; 
Guerriero Salvatore: assente; 
Impegno Leonardo: presente; 
Lamura Carlo: assente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: assente; 
Lupo Vito: presente; 
Malvano Mariano: assente; 
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: assente; 
Migliaccio Carlo: presente; 
Minisci Francesco: presente; 
Minopoli Umberto: assente; 
Monaco Ciro: assente; 
Montemarano Emilio: presente; 
Moretto Vincenzo: assente; 
Moxedano Francesco: presente; 
Nicodemo Francesco: presente; 
Marco Nonno: assente; 
Palladino Giovanni: presente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Palomba Stefano: assente; 
Parisi Salvatore: presente; 
Renzullo Claudio: assente; 
Russo Vincenzo: presente; 
Sannino Gaetano: presente; 
Sannino Pasquale: presente; 
Santoro Andrea: assente; 
Scala Raffaele: assente; 
Schifone Luciano: assente; 
Signoriello Ciro: assente; 
Simeone Carmine: presente; 
Varriale Ciro: assente; 
Varriale Salvatore: assente; 
Venanzoni Diego: presente; 
Verde Francesco: assente; 
Vitobello Francesco: assente; 
Zimbaldi Luigi: presente; 
 
 



  
  
Dopo aver constatato la presenza di  29 consiglieri su 61, il Presidente Impegno ha sciolto la seduta per 
mancanza di numero legale.  


